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５月

文化・スポーツ ホームページ管理の
不備について

高知市立自由民権記念館
https://i-minken.jp/research/
さすがにもうそろそろ「申込用紙」PDFの「私はこの会の目的に賛同し，平成 年 月 日付で入会を申し込みます。」
を，「令和」に修正してほしいです。
「2024年度事業計画※準備中！」
事業とは計画を実行することなのであって，事業計画が未作成（5月22日になっても「準備中」）なのに，事業をして
いるのもおかしいと思います。
いくらなんでも作業が遅すぎると感じる自治体が多いです。
ですから2027年になるまでに日本の自治体1741ホームページの間違いを全て無くす為にコツコツ毎日指摘をして
います。

当該ホームページを管理しております自由民権記念館指定管理者とも情報共有を行い，現在は該当ページの修
正が完了しております。
なお，今後も定期的に指定管理者と情報共有を行い，分かりやすいホームページの作成に努めて参りますので，
御理解と御協力の程よろしくお願いいたします。

民権・文化財課

７月

文化・スポーツ 高知市内のスケート
ボード施設について

高知市内のスケートボード施設について今一度協議していただきたいです。
現在高知市内ではスケートボードパークは高知市総合運動場のみとなっています。
その施設も老朽化しており，路面の修繕は10年ほど前のもので満足に競技する環境ではありません。
さらに，面積も一人が滑走する間は他の人は隅で固まって見つめるしかできないのが現状で3.4分に一度30秒ほど
滑ることが精一杯です。そのため競技者は独自に順番を決めて譲り合いながら滑るというルールを決めています。
しかしながら，初めてこの施設に来た人には独自のルールなど通じるわけはなく，とても困っています。
なので，私達競技者は新しい施設の検討もしくは既存のスペースでスケートボードの許可をいただける場所を提供
していただきたいです。
予算のこともあり，今すぐにとはいかないとは思いますが，既存のスペースを仮設で使わしてもらいたいです。宇和
島市では廃校となった学校の一部の駐車場をスケートボード施設として使用許可している実例もあります。
具体的には春野運動公園内のいずれか人の妨げにならない駐車場の一部を許可していただきたいです。
何卒何らかのご回答お願いいたします。

高知市総合運動場のスケートボード施設は，大変狭く老朽化も進んでおり，ご利用いただいている皆様にはご不
便をおかけしています。新しいスケートボード施設の整備のご要望は以前からいただいているところですが，施設
の設置場所を含めて具体的な方針は立っておりません。
ご提案いただきました春野運動公園は，県立の施設となります。県の担当課に確認を行いましたが，春野運動公
園は，さまざまな競技団体で利用がされておりますことから，大会等の開催が重なった際には，駐車場が不足する
状況であり，駐車場の一部を新たな施設として許可することは難しいとのことでした。
本市としても，今後は総合運動場の施設をご利用いただいている皆様にも現状をお伺いしながら，市内における施
設整備の検討を進めていきたいと考えています。また，その際には，ご提案いただきました使われなくなった施設
を活用した仮設施設の整備についても，併せて検討させていただきます。

スポーツ振興課

８月

文化・スポーツ 違和感 清岡，桜井さんの金メダルを祝う懸垂幕，テレビで見ました。違和感を感じ，メールさせていただきます。
縦書きで，清岡さんの名前，その下に桜井さんの名前。
同じ金メダルなのだから，名前は同列に併記すべきでは？
男性が上？清岡さんが高知市出身だから上？最初に金メダルをとったのは桜井さんだから，彼女が上なのでは？
祝う気持ちは十分伝わりますが，表現にもう少し配慮が必要なのではないでしょうか！？

懸垂幕の製作については，香南市において櫻井つぐみ選手の快挙を祝福する横断幕をすでに設置していたことか
ら，当初は高知市出身の清岡幸大郎選手お一人のメダル獲得をお祝いする懸垂幕を予定しておりました。
しかし，両選手が幼少の頃から同じクラブでレスリングを始め，ともにオリンピックを目指し切磋琢磨してきた関係で
あることから，本市としても櫻井選手に対する祝福の意を伝えたいと考え，お二人の名前を併記した懸垂幕を製作
することとしました。
製作にあたり，お名前を横並びで同列にすることも検討しましたが，文字の大きさが大変小さくなることから，縦並
びの併記としました。
その際，まずは本市出身の清岡選手を標記したため現在のデザインとなりましたが，お二人の偉業に優劣はない
ものと考えております。
この度，いただきましたご意見を参考にしながら，今後も表現には留意してまいりますので，ご理解いただけますよ
うお願い申し上げます。

スポーツ振興課
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